

English version below

PRESSEMITTEILUNG

LEGO-Expert:innen gesucht: Mach bei Catawiki dein Hobby zum Beruf

- [Catawiki](#), führender Online-Marktplatz für besondere Objekte, bietet einen Traumjob für LEGO-Enthusiast:innen
- Ein Hobby, das die Miete zahlt: Die Position kann in Vollzeit und ortsunabhängig ausgeübt werden.
- Wachsendes Unternehmen: Bis heute hat die Plattform über zehn Millionen Objekte verkauft; im Vergleich zum Vorjahreszeitraum stieg der Verkauf von LEGO-Objekten um fast 40 Prozent.

Berlin, 13. November 2023 – Mit LEGO-Steinen lassen sich selbst die ungewöhnlichsten Ideen zum Leben erwecken. Aber können die kleinen, bunten Steine auch deinen Job-Traum Realität werden lassen? Ja! Denn Catawiki, der führende Online-Marktplatz für besondere Objekte, sucht zur Verstärkung seines Teams [ein:e Lego-Expert:in in Vollzeit](#). Das Beste: Die Position bei dem niederländischen Unternehmen kann remote unter anderem aus Deutschland heraus ausgeübt werden, englische Sprachkenntnisse sind allerdings Voraussetzung.

Die Suche hängt mit den steigenden LEGO-Verkäufen auf der Plattform zusammen. Im Vergleich zum Vorjahreszeitraum ist der Verkauf von LEGO-Objekten auf Catawiki in diesem Jahr um fast 40 Prozent gestiegen. Der umsatzstärkste Spielzeughersteller weltweit, der im vergangenen Jahr sein 90-jähriges Bestehen feierte, hat im Laufe der Jahrzehnte viele Wandlungen durchlaufen. Seit seinen Anfängen als Holzspielzeug hat LEGO sich zum begehrten Sammelobjekt mit Investitionspotenzial entwickelt.

Die Position als LEGO-Expert:in bei Catawiki ist eine echte Chance, die eigene Leidenschaft zu Geld zu machen. In Zukunft beurteilt der oder die Stelleninhaber:in unter anderem LEGO-Sets, die von Verkäufer:innen eingereicht wurden und schätzt deren Wert.



Was den Joballtag außerdem ausmacht, weiß Catawikis Pokémon-Experte. Mickael Molé, der seit Anfang dieses Jahres zum Team gehört, erläutert: *„Ich arbeite seit sechs Monaten als Pokémon-Experte bei Catawiki und es ist eine außergewöhnliche Erfahrung. Ich habe nicht nur die Möglichkeit, meine Leidenschaft aus der Kindheit mit meinem Berufsleben zu verbinden, sondern tausche mich auch mit Verkäufer:innen und Käufer:innen aus ganz Europa aus.“*

Die Stellenanzeige (in Englisch) finden Sie [hier](#).

Bildmaterial haben wir [hier](#) für Sie zusammengestellt.



Über Catawiki

Catawiki ist der führende Online-Marktplatz für besondere Objekte, um den persönlichen Leidenschaften nachzugehen. Jede Woche werden über 75.000 Objekte versteigert – jedes einzelne geprüft und ausgewählt von Catawikis hunderten internen Experten, die auf Kunst, Design, Schmuck, Mode, Oldtimer, Sammlerstücke und vieles mehr spezialisiert sind. Bis heute hat die Plattform über zehn Millionen Objekte verkauft und allein im Jahr 2021 einen Umsatz von fast einer halben Milliarde Euro erzielt. Entdecken Sie besondere Objekte auf catawiki.com oder laden Sie die App herunter.

Pressekontakt

Dr. Stefanie Bickert | stefanie.bickert@tonka-pr.com | +49 (0)176 588 51 839

Lena-Marie Kern | lena-marie.kern@tonka-pr.com | +49(0)176 1577 9241

PRESS RELEASE

LEGO experts wanted: Turn your hobby into a profession at Catawiki

- **Catawiki, the leading online marketplace for special objects, offers a dream job for LEGO enthusiasts**
- **A hobby that might pay the rent: The position can be pursued full-time and from any location.**
- **Growing company: To date, the platform has sold over ten million objects; compared to the same period last year, the platform sees a surge of nearly 40 percent in LEGO sales**

Berlin, 13 November 2023 – LEGO bricks are known for bringing even the most unexpected ideas to life. But could they bring your dream job to life as well? Yes! Because Catawiki, the leading online marketplace for special objects, is looking for a full-time Lego expert to join its team. The position at the Dutch company can be carried out remotely from Germany, among other places, but English language skills are a prerequisite.

The search for a new expert coincides with a surge of nearly 40% in LEGO sales on the platform compared to the same period last year. The world's top-selling toy manufacturer, which celebrated its 90th anniversary last year, has undergone a series of transformations throughout the decades. From its origins as a wooden toy manufacturer, LEGO pieces have evolved into potential investment opportunities and highly sought-after collectables.

The position of LEGO expert at Catawiki is a real opportunity to turn your passion into money. Job tasks include evaluating sets submitted by sellers, leveraging expert knowledge and network to craft attractive item listings, and offering reviews and value estimates.

Catawiki's Pokémon expert Mickael Molé, selected for this unique role at the beginning of this year, shares insight into how his passion blends with his daily responsibilities at work: *"I've been working as a Pokémon expert at Catawiki for 6 months; it has been an exceptional experience so far. I have the chance to combine my childhood passion with my professional life and feel grateful to have the occasion to exchange with so many sellers and buyers around Europe."*

You can find the job advert [here](#).

We have compiled images for you [here](#).